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“La Margherita di Paternopoli: ai cittadini parliamo del futuro”.

24 Giugno 2007

Intervento del portavoce Licia Morsa

Buonasera a tutti e grazie per essere intervenuti.

Un saluto affettuoso e doveroso va al Dr. Nicola DI IORIO dirigente provinciale della Margherita, 
nonché Presidente della Comunità Montana Terminio-Cervialto della quale il nostro Comune si 
onora di far parte.
Io lo ringrazio pubblicamente a nome mio ed a nome dell’intero circolo per aver sposato la causa 
Paternopoli. 

Questa sera sono felice perche incontrare i cittadini per un dirigente di partito e l’epilogo naturale di 
precedenti fasi propositive e mi auguro che questo sia il primo di una lunga serie.

II circolo della Margherita che dirigo è prolifero di risorse, ognuna con i propri distinguo, che 
arricchiscono ineguagliabilmente un partito già di suo, ricco di storia e di cultura, radicato sul 
territorio da più di mezzo secolo.

Nel circolo ci si confronta, spesso anche animatamente, ma ognuno di noi è spinto da uno spirito 
decennale verso una politica passionale. Quella politica vera, genuina, rivolta al servizio della 
gente. Unico vero obiettivo per un partito come il nostro.

Chi è vicino alla Margherita non cede a lusinghe o false illusioni provenienti da chissà chi o cosa.
II circolo della Margherita non teme ingerenze esterne, va avanti incessantemente. Paternopoli ha 
bisogno di tutto l’aiuto e le risorse disponibili che possano contribuire alla sua rinascita.

Nel nostro partito non c’è spazio per le ambizioni individuali, noi tutti siamo a servizio di una 
società civile che merita un sostegno adeguato.
La Margherita non offende l’intelligenza della gente ma ha l’ambizione di voler cogliere le esigenze 
e cercare di dare risposte concrete ai bisogni che attanagliano la nostra comunità,ormai chiusa in se 
stessa perché priva di punti di riferimento.
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BASTA CON I PERSONALISMI, CON LE LOTTE INTESTINE, LE FAME PER 
CONQUISTARSI PEZZI DI TERRITORI, BASTA CON TUTTO CIO’ CHE DISPERDE LE 
ENERGIE SANE.
BASTA LA POLITICA E’ UNA COSA SERIA

La Margherita è un grande partito che ha radici lontane, dove i suoi rappresentanti hanno, negli 
anni, sempre saputo trovare, stando vicini alla gente, risposte adeguate a questioni importanti e non 
hanno mai temuto il confronto esprimendo le proprie idee ed apportando contributi spesso 
determinanti, su temi delicati su cui si basa una società civile, quali la laicità dello stato,
il divorzio, l’aborto, il profondo senso per la famiglia, la scuola, la sanità, il lavoro, lo sviluppo, 
senza perdere di vista l’economia di un paese che nonostante le grosse difficoltà è in graduale 
trasformazione e crescente crescita.

Ed è proprio su questo che si basa oggi, la sfida di un grande partito: farsi promotore al fine di 
avvicinare la gente ad un grande progetto che è quello del Partito Democratico rappresentando le 
migliori tradizioni del Cattolicesimo democratico e popolare, rapportate alle ispirazioni socialiste, 
laico - riformiste ed ambientaliste.
La Margherita si fa protagonista di un progetto politico ambizioso, un partito strutturato su un 
solido ed efficiente impianto federale, al quale giungere dopo percorsi comuni di riflessioni e 
valutazioni per raccogliere ed unire un pluralismo culturale senza precedenti.

Questo è quello che il nostro circolo, in questa fase, è chiamato a fare, per la nostra comunità 
affinché non ne resti esclusa ma sicuramente non si esimerà, come giusto che sia, a supportare ed a 
vigilare sull’operato del Sindaco della Margherita Duilio Barbieri.

II nostro appare come un paese bloccato, il senso civico appare inaridito; l’età anagrafica dei 
residenti a alto; le donne sono ancora escluse dai luoghi della rappresentanza politica; i giovani si 
scontrano ed evitano il confronto per timore di perdere privilegi.
Guardano sfiduciati al mondo della politica e spesso faticano a costruirsi una vita autonoma capace 
di garantirgli un futuro prospero.
E’ in questi contesti che anche a Paternopoli si affermano leader populisti che tentano di mettere in
discussione un partito vero con una storia, con l’orgoglio di una tradizione e la forte apertura al 
domani; un movimento fatto di appartenenza e di comportamenti responsabili, che si presenta con 
coraggio e la necessaria serietà alle soglie della nuova stagione del Partito Democratico ma che mai 
deluderà le aspettative della gente con false promesse o facili soluzioni alle problematiche.

E’ per questo che con tutta la sensibilità che ci contraddistingue, chiediamo al Sindaco maggiore
incisività nell’attività amministrativa affinché ci sia rilancio del paese e si ristabilisca la fiducia nei 
confronti della politica vera.

Chiediamo al Sindaco di fare opera di bonifica affinché il nostro paese possa riabilitarsi agli occhi 
degli Enti preposti all’attività progettuale e di finanziamento.
Chiediamo al Sindaco di monitorare e cogliere le esigenze della collettività facendo da stimolo e 
sostegno; sviluppare un attento piano per le politiche sociali senza trascurare alcuna delle fasce 
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deboli (bambini, giovani, famiglia, emarginati, anziani) colmando le differenze tra ceti dotati di 
autonomia e ceti sociali in sofferenza; mettere in moto i lavori pubblici già appaltati per
rilanciare l’economia; mettere a punto un programma per valorizzare il territorio e i suoi prodotti 
sfruttando le risorse naturali (argilla); rilanciare il settore agricolo (ortaggi, uve, olive) e
artigianale (vecchi mestieri);
lanciare progettualità per creare il settore turistico (ricettività legata all’offerta dei nostri prodotti 
tipici);
redigere un piano strategico per il dissesto finanziario senza trascurare il sacrificio richiesto 
all’intera comunità ed alle famiglie dei dipendenti;
ma soprattutto l’indispensabile, il rilancio della macchina amministrativa “con effetti immediati e di 
lunga scadenza” chiedendo agli uffici professionalità, efficienza, produttività e creando, 
ovviamente, le dovute condizioni favorevoli affinché ciò si realizzi, perché solo una macchina 
amministrativa efficiente può garantire il Sindaco come amministratore e i Cittadini come
amministrati.
Fare un’attenta analisi su progetti the possono avere negatività sull’impatto ambientale proteggendo 
il proprio territorio e la propria gente.

II Circolo, nella piena collaborazione con il coordinamento provinciale del partito, con una azione
politica incisiva e costante, vuole assumere un ruolo attivo nel dibattito politico su tutti questi 
argomenti.

L’analisi, la proposta e l’azione politico vogliono essere condivise al fine di creare una sintonia 
reale tra il Sindaco della Margherita e il Circolo della Margherita, laddove, sempre nel rispetto dei 
ruoli istituzionali, potrà esserci anche l’assunzione di responsabilità.

II Circolo ha verificato un difetto di comunicazione tra Sindaco e i Cittadini che; invita perciò, il  
Sindaco, ad attivare uno staff che lo aiuti a colmare i vuoti che esistono e tal proposito mette a 
disposizione risorse umane e tutto il tempo che la delicatezza del compito comporterà.

La nostra è una disponibilità, non un’ingerenza, ne verso il Sindaco ne verso altri amministratori; a 
una richiesta di partecipazione e condivisione per un percorso comune per il bene della collettività.

Concludendo, ribadisco che il Circolo della Margherita vorrà continuare a sostenere gli
amministratori che si riconoscono nella Margherita sviluppando un dibattito politico partecipato da
condividere con il Sindaco e con la sua amministrazione senza però perdere di vista il ruolo 
primario che, naturalmente, è chiamato a svolgere, quello della politica propositiva a servizio della 
gente.

A questo punto io mi fermo e lascio agli amici lo spazio per apportare il loro prezioso contributo.

Grazie per l’attenzione e buon proseguimento.


